

POLRES

Polsek Arahkan Melaksanakan Patroli Strong Point untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Aug 12, 2023 - 06:15



Polsek Arahkan Melaksanakan Patroli Strong Point untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Indramayu - Polsek Arahkan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan langkah proaktif dengan melaksanakan patroli strong point dalam rangka

antisipasi potensi gangguan kamtibmas, termasuk lakalantas, C-3 (Curat, Curas, Curanmor), tawuran, serta gangguan kamtibmas lainnya.

Titik strong point berada di Desa Sukasari, Kecamatan Arahana, Kabupaten Indramayu. Jumat (11/8/2023) malam.

Strong point dipilih di lokasi yang diidentifikasi sebagai jalur rawan kriminalitas, rawan lakalantas, dan rawan gangguan kamtibmas. Kegiatan patroli stasioner dilakukan di strong point ini untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas, seperti tindakan geng motor, pelaku C-3, serta kejahatan jalanan lainnya.

Tim patroli yang dilengkapi dengan senjata api (senpi) bergerak dalam buddy sistem, yaitu bekerja dalam pasangan untuk memastikan kewaspadaan yang maksimal. Tujuan dari kehadiran senpi adalah untuk meningkatkan kesiapsiagaan dalam mengantisipasi tindakan kejahatan yang lebih serius.

"Kami ingin menciptakan lingkungan yang aman dan mengurangi potensi gangguan kamtibmas di area rawan. Patroli strong point ini adalah salah satu upaya kami untuk memberikan perlindungan dan mencegah tindakan kriminalitas," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahana, AKP I Nengah SW, Sabtu (12/8/2023) pagi.

Selama patroli, petugas juga berinteraksi dengan masyarakat setempat dan memberikan pesan-pesan kamtibmas.

Masyarakat diminta untuk tetap waspada dan bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Dengan kegiatan ini, kami berharap dapat memberikan efek positif dalam menjaga ketertiban dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kolaborasi yang baik antara polisi dan masyarakat adalah kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tambah Kapolsek.

Langkah-langkah proaktif seperti patroli strong point menunjukkan komitmen Polsek Arahana dalam memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan publik.

"Dengan kolaborasi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah Kecamatan Arahana dan sekitarnya dapat terus berkembang menjadi tempat yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek.